

Laksanakan Jum'at Curhat, Kapolres Lombok Tengah Kunjungi Ponpes Yatopa

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 29, 2023 - 12:45



Lombok Tengah NTB - Kapolsek Praya IPTU Susan V Sualang dampingi Kapolres Lombok Tengah AKBP Irfan Nurmansyah, SIK, MM dalam kegiatan jumat curhat di Pondok Pesantren YATOPA Dusun Montong Terep Kecamatan Praya Kabupaten Lombok Tengah pada Jumat 28/04/2023.

Kegiatan Kapolres Lombok Tengah bersama Kapolsek Praya tersebut dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di Kabupaten Lombok Tengah.

Kapolres Lombok Tengah selain didampingi oleh Kapolsek Praya juga didampingi oleh Wakapolres dan PJU Polres Lombok Tengah, Kanit I dan II Sat Intelkam, Kanit Intelkam Polsek Praya, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Montong Terep.

Kapolres Lombok Tengah bersama rombongan disambut langsung oleh Pimpinan Ponpes Yatofa Bodak TGH. Fadli Fadiil Tohir langsung di kediamannya.

TGH. Fadli Fadiil Tohir mengucapkan

selamat datang kepada Kapolres Lombok Tengah beserta rombongan dan mengucapkan terimakasih atas kehadirannya di Ponpes Yatofa Bodak serta mengapresiasi kepada pihak kepolisian yang selalu hadir ditengah - tengah masyarakat dalam menjaga situasi yang aman.

Pimpinan Ponpes YATOPA tersebut juga menyampaikan permintaan maaf atas kisruh batalnya keberangkatan dari jamaah Umroh sebelumnya dan saat ini masih dalam proses pengajuan tanggal keberangkatan.

Selain itu Pimpinan Ponpes YATOPA tersebut juga menyampaikan bahwa menjelang tahun Politik tentunya Polres Lombok Tengah agar meningkatkan kegiatan sosialisasi dan patroli maupun langkah - langkah Kepolisian dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif sehingga dalam kontestasi politik di wilayah Kabupaten Lombok Tengah dapat berjalan dengan lancar.

Sementara itu Kapolres Lombok Tengah mengatakan bahwa kegiatan Jum'at Curhat menjadi salah satu langkah untuk meningkatkan silaturahmi juga sebagai langkah menampung keluhan - keluhan sehingga dapat ditindak lanjuti untuk dapat memperoleh solusinya.

"Terkait dengan adanya permasalahan batalnya keberangkatan ibadah umroh oleh jamaah pada beberapa hari yang lalu tentunya kami menyarankan agar meningkatkan koordinasi dengan pihak - pihak yang terlibat sehingga permasalahan serupa dapat dihindari" Harap AKBP Irfan Nurmansyah.

Kapolres menambahkan bahwa kegiatan Kepolisian seperti patroli hingga melaksanakan silaturahmi terhadap tokoh Politik, tokoh masyarakat dan tokoh agama guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

Kemudian Kapolres Lombok Tengah bersama rombongan menuju Masjid Darul Falah Bodak Desa Montong Terep untuk melaksanakan ibadah Shalat Jum'at.(Adb)